

# Plenario Ordinario

## 11 de septiembre del 2023

No hubo condiciones para poder hacer la parte telemática y solo contó con la participación de 20 asistentes, en el local de DJóvenes del Ayuntamiento de Leganés.

Siendo las 19,10 horas se inició la reunión.

Orden del día:

1. Aprobación de actas.
2. Futuras mociones del GM al Pleno Municipal.
3. Informe sobre el traslado de material del Círculo.
4. Fórmula para reuniones y plenarios.
5. Situación del Grupo Municipal
6. Varios

Desarrollo:

1. No se han podido presentar las actas por parte de la responsable de Participación indicando que quedan pendientes dos actas que tenían que corregirse, una que es responsabilidad del responsable de organización y otras dos que no ha podido preparar, por lo cual pide disculpas.

2. La portavoz, saluda y señala los problemas que tenemos a nivel nacional con SUMAR. Indica que hoy por la mañana se ha hablado con nuestra Secretaria General, quien señaló que el 16 se verá ese problema.

Nuestra concejala suscribe las palabras de Pepa y añade que espera que la situación política mejore para Podemos porque lo tenemos muy difícil. Sobre futuras mociones, explica que el GM han elaborado una moción sobre la circulación de los patines eléctricos, donde le han ayudado desde el CCM; se pide que se cree una ordenanza sobre los vehículos de movilidad personal.

Otr@s compañer@ añaden la preocupación de que, al ir por la acera, haya forma de identificarlos y de regular la velocidad, también que las reglas se marquen y pueda ser vigilado adecuadamente; en caso de aceras estrechas no debería utilizarse; otr@s piensan que se debería hacer un referéndum para su uso; se solicita que la ordenanza salga con la participación de las asociaciones de vecinos.

Otro compañero señala el problema de velocidad y seguridad que tienen los vecinos de Leganés Norte en la ronda norte, por lo que la AV ha solicitado un paso de cebra o un semáforo.

También se solicita presentar una moción que hable sobre las bicicletas y el respeto a las normativas, convirtiendo la bicicleta en un vehículo de transporte y no solo de ocio.

Sobre medio ambiente se habla de peatonalizar y hacer más carriles bici en la ciudad, la promoción de otros vehículos no contaminantes.

La concejala habla de la solicitud de una comisión de investigación sobre EMSULE, puesto que no es suficiente con una auditoría. Explica sobre su voto en contra, por el punto número 11, para evitar la intromisión a nivel judicial. MM es el comodín del Ayuntamiento, señala.

Han llegado 7 mociones de los otros grupos: Vox sobre la estatua del CHE como es de costumbre, 40 preguntas y sobre la financiación de los puntos violetas, más una comparecencia. PSOE lleva una moción sobre residencias, lleva otra sobre la financiación de viviendas, más dos preguntas.

Nuestro GM lleva preguntas sobre la tala de árboles y los mupis que fueron contratados por el gobierno anterior. Hay buena relación con ULEG, aunque sin fiarse demasiado. Ha habido comisiones especiales; con muchas facturas por pagar desde el 2016 que no siendo grandes gastos no se han pagado. Demandas presentadas por el PP10 y M50. Saldrán modificaciones presupuestarias por 10 millones de euros aproximadamente

Las auditorías las tiene que aprobar la Comunidad de Madrid, pero nosotros queremos la comisión de investigación, solicitando que todas las actuaciones con relación a las querellas se aprueben en el consejo (lo que nadie aprobó en la legislatura anterior), nos basamos en la transparencia.

Añaden un ruego sobre los aseos en la ciudad. También recordarles las mociones aprobadas que se puedan exigir. Sobre albergues y demás mociones aprobadas se pide presentar las mismas mociones o una moción de mociones.

Solicitud sobre el uso de paneles digitales y gasto de energía en deportivos municipales, control y reducción.

También se explica sobre el problema de la ubicación de los mupis que en algunos casos son muy peligrosos.

La concejala explica que el mayor número de quejas que hay es sobre el medio ambiente, obras, y deportes. Preguntada sobre el tema de mayores, se compromete a averiguar.

3. Nuestra portavoz cuenta que explicó a Lilith sobre lo del local de Leganés. Ella se comprometió a averiguar cuál era la situación económica de Podemos Leganés para evaluar la situación. Explica el problema tenido con los trasteros, pero que al final se ha podido transportar todo el material nuestro, cuenta con buen espacio y precio.

Se añade que desde la organización estatal nos han señalado que el CCA no está intervenido, solo las cuentas económicas. No hay explicación para el cierre.

Otros militantes señalan que en el caso de la zona sur sólo se han cerrado solo dos círculos: Fuenlabrada y Leganés. También señalan que es obvio que los locales que se han cerrado son los disidentes tanto en el sur como en Madrid. Algún asistente señala que el responsable de organización y de comunicación de Podemos Leganés han estado trabajando siempre con la SOA y que hay que revertirlo.

La mayoría de los asistentes considera que es importante tener el local.

4. Se informa de la posibilidad de utilizar la oficina y sala de reuniones del GM.

5. La concejala señala sobre el GM: el concejal de IU estuvo trabajando hasta que supo que no era liberado, por lo que va a venir solo a los plenos. Cuenta con Carolina desde el lunes, con falta de indicaciones telemáticas. Pide disculpas por lo que no pudo estar en La Fortuna. Todas las comisiones serán para Podemos. Las mociones siguen pasando por la portavoz y serán como antes: dos y uno. Aunque IU ha solicitado negociar el puesto del auxiliar.

Un militante pregunta sobre quién ha elegido a la auxiliar Carolina Alonso y reclama el por qué lo han impuesto desde Madrid considerando que es el Plenario el que determina la persona que deberá ocupar el cargo; recibiendo el apoyo de otr@s militantes frente a lo expresado. La concejala habla de lo que va a ganar el concejal de IU y de lo que se va a llevar por acudir a plenos únicamente. El problema surge porque no se tiene acuerdo escrito o que por lo menos, no se nos haya hecho llegar. Sabemos que no es justo lo que han hecho PP y ULEG, pero no debemos consentir que el PSOE dirija la oposición. Igual que con MM, pero sin perder nuestra identidad. Coincidiremos en propuestas, pero no en las formas pues existen diferencias ideológicas de base. Van a ser 4 años complicados, de constante negociación.

La concejala señala que determinará qué mociones argumentará dentro del Grupo Municipal. MM presenta mociones sobre el tema de igualdad, y sobre modelo de ciudad y movilidad.

Algunos sugieren contar con militantes preparados que ya hayan sido concejales para apoyar a la concejala.

Algunos militantes vuelven a preguntar sobre quién ha nombrado a Carol. Les parece grave que se deje así, ya que el plenario había determinado que no iba a aceptar que Madrid impusiera al auxiliar del GM. Otro militante señala que es la concejala quien determina el contrato para pasarlo al Ayuntamiento, así como también podría determinar su despido.

La concejala señala que comparte nuestro descontento, no ha sido consciente, y pide disculpas por los errores que haya podido tener, pero que tenía que seguir lo dicho desde Madrid.

Algun@s militantes reclaman a la concejala que no haya intervenido defendiendo a su plenario frente a la SOA, tanto en lo de Carol como auxiliar, como cuando le dijeron que el local de Leganés se cerraba. Señalan que el cierre del local es simplemente un castigo al Círculo por exigir el respeto a sus decisiones. Si en un principio la concejala se hubiera posicionado del lado de la militancia la campaña electoral hubiera sido otra cosa.

6. Varios:

- Pepa habla del punto sobre caseta. Plantea que la negociación con IU y AV se haga al 50% incluso en los gastos. Los objetivos económicos que se plantean son de: visibilidad y dinero para pagar gastos.

La concejala sugiere contar con los jóvenes de Madrid y queda en consultar con IU sobre su participación en la caseta.

La postura de AV con respecto a la caseta es que no podrán participar.

La propuesta se lleva a votación para hacer la Caseta de San Nicasio en octubre, 9 a favor, 9 abstenciones y 1 negativa. Queda aprobada la realización de la caseta previa consulta a IU. La información sobre la caseta y sus características se hará a través de los chats de WhatsApp y Telegram de Podemos Leganés. Y la organización de la caseta se trabajará en el chat del Área de Participación.

Siendo las 21 horas, se da fin a la reunión.